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Patrizia Testa
Sono qui, un'altra volta, per la mia città.
Voglio dare la disponibilità ad un
sindaco che conosco da anni e che fa
politica per il bene della città, non per
interessi personali. Questi sono
elementi fondamentali per la mia etica.

Far bene senza esibizionismo, con
radicato quello che è l'interesse per la
propria città e le proprie origini, per il
bene di tutti e non per ruoli personal
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Roberto Ghidotti
Sono nato a Busto Arsizio il
23/08/1955, ho una moglie e due figli e
credo fortemente nel valore della
famiglia.

Sono laureato in Economia Aziendale
presso l’Università Bocconi e ho
esperienze lavorative in banche e
società di leasing, l’ultima come
dirigente nel gruppo Mediobanca.
Attualmente sono consulente aziendale
con specializzazione nell’ambito
finanziario, come libero profes

Mostra tutto

Mario Cislaghi
Sono nato a Busto Arsizio il
05.03.1952.
Sono coniugato, ho due figlie e sono
nonno di un nipotino di 8 anni.

Mi sono avvicinato al mondo del
Sindacato dal 1975 e ho ricoperto
diverse cariche all’interno della CGIL
nella Funzione Pubblica e negli Edili.

Mi sono sempre impegnato nel
volontariato come referente di
un’Associazione legata alla Parrocchia
e al Quartiere San Giuseppe, organiz

Mostra tutto

Alex Gorletta
Sono nato nel 1988 a Busto Arsizio e,
tranne qualche breve parentesi
extracittadina, ho sempre vissuto
orgogliosamente a Beata Giuliana.

Al termine della scuola dell’obbligo ho
alternato una serie di esperienze che
mi hanno portato ad essere sia
dipendente che datore di lavoro,
aspetto che mi ha permesso di
crescere e maturare nei rapporti con il
prossimo e con la realtà che mi circond

Mostra tutto

Matteo Sabba
Sono nato 37 anni fa, ovviamente a
Busto Arsizio e sono cresciuto
frequentando le scuole medie
Prandina.

Da sempre appassionato di tecnologia
e animali: sono infatti diplomato in
informatica e telecomunicazioni all'itis
Facchinetti e felice convivente con un
gatto e due cani - con questi ultimi ho
anche partecipato a svariati corsi
cinofili.

Dopo il diploma, ho fatto un cambio
radicale, 

Mostra tutto

Maurizio Artusa
Ho 33 anni, sono nato e cresciuto a
Busto Arsizio, nel quartiere di Borsano,
dove ho frequentato l’asilo San
Giuseppe e successivamente altri
istituti scolastici.

La mia famiglia è di origini calabresi, e
fin da piccolo i genitori e prima ancora i
miei nonni mi hanno trasmesso, tra
diversi valori, quello del rispetto della
persona, dell'unione familiare e delle
tradizioni.

Sono laureato in Giurisprudenza e
svolgo la libera professione di
amministratore condominiale.

Lo sport ha ricoperto e copre una parte
essenziale della mia vita: all’età di 17
anni, per 13 anni, sono stato un arbitro
di calcio e, da 3 anni svolgo la funzione
di osservatore arbitrale per l’AIA,
insegnando ai ragazzi quello che ho
imparato sul campo. Entrambi i ruoli
hanno forgiato il mio carattere e mi
hanno insegnato tanto. Chi mi conosce
sa che sono un decisionista,
pragmatico, che non sfugge mai al
confronto e che sa ammettere i propri
errori.

Da qualche anno sono iscritto
all’associazione Bumbasina Run, una
bellissima realtà podistica non
professionista composta da persone
che non antepongono i risultati
personali all’amicizia, ed amano Busto.

Sin da giovane la politica mi ha sempre
affascinato. Ho sempre pensato che la
formazione di un pensiero individuale
si fondasse sullo studio e sul
costruttivo confronto tra le persone,
indipendentemente dal loro
schieramento "partitico" e dalla loro
esperienza. Ascoltare le persone,
cercare di capire i loro bisogni ed
individuare l’azione concreta per
aiutarle mi ha sempre contraddistinto.

Ho scelto di candidarmi con la Lista
Civica per Antonelli Sindaco
mettendomi al servizio della città e
dando un contributo concreto all’azione
amministrativa.

L’azione amministrativa di Emanuele
Antonelli negli ultimi anni per me è
stata contraddistinta da due peculiarità,
da me molto apprezzate: pragmatismo
e concretezza. Oggi la città di Busto
Arsizio ha bisogno di continuità; di
quelle azioni concrete e capaci di
avere una vision amministrativa pro e
verso la città, con uno sguardo anche
al prossimo futuro.

Comprimi

Federica Azzimonti
Ho 41 anni, sono nata e vivo da
sempre a Busto Arsizio, città che offre
tutti i servizi per vivere al meglio la vita
di ogni giorno!

Sono laureata in Economia Aziendale
e lavoro presso un istituto di credito
con qualifica di gestore small business.
Il mio lavoro mi piace molto in quanto
riesco a capire in tempo reale
l’andamento economico delle aziende
e le difficoltà oggettive de
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Elisabetta Caron
Sono nata a Cesano Maderno (Mb) il
19 agosto 1970 e abito a Busto Arsizio,
in zona Redentore, con mio marito
Marco, i miei due stupendi figli Teo e
Sofia e i nostri tre fantastici mici Mia,
Doc (gattile di Gallarate) e Bro.

Dopo essermi diplomata all.ITCS “IRIS
VERSARI “ di Cesano Maderno ho
cominciato a lavorare presso uno
studio commercialista a Cormano (Mi)
e, nel tempo libero, h

Mostra tutto

Matteo Cavelli
Sono nato a Busto Arsizio il
06/07/1970.
Vivo a Busto Arsizio nel quartiere di
San Michele, ho frequentato l’oratorio
San Filippo ma sono anche molto
legato ai quartieri di Sacconago, dove
ho trascorso l’adolescenza, e Borsano,
dove ho amicizie e vivono i nonni del
mio bambino.

Sono titolare della Mario Cavelli,
storica azienda tessile che dal 1933
produce tendaggi e tessuti per arreda

Mostra tutto

Chiara Colombo
Ho 48 anni e sono da sempre artista e
creativa.
Sono nata e cresciuta a Busto Arsizio
dove vivo con mia figlia Siri,
neolaureata in filmmaking.

Mi sono diplomata con lode presso la
NABA di Milano in scultura e dopo un
periodo dedicato unicamente all’arte,
nel quale sono stata premiata al
concorso San Carlo Borromeo come
artista di rilievo, mi sono dedicata alla
docenza in ogni ordine e

Mostra tutto

Alessandro Critelli
Sono nato a Bollate nel 1990, ma ho
sempre vissuto a Mortara, dove ho
frequentato la Scuola alberghiera C.
Pollini, specializzandomi nei primi tre
anni in tecniche culinarie e gli ultimi
due in ricevimento e management
alberghiero.

Sin dal primo anno scolastico, ho avuto
la fortuna di poter lavorare con chef di
alta cucina ma, nel 2011, ho capito che
non era la strada giusta per 

Mostra tutto

Maurizio De Vita
Sono nato a Busto Arsizio il
13/06/1966, sono laureato in Economia
e Commercio presso l’Università
Cattolica del Sacro Cuore di Milano,
sono felicemente sposato dal 1997 e
ho la fortuna di avere due splendidi
ragazzi Lorenzo ed Eleonora.

Vivo A Busto Arsizio da sempre nel
quartiere di San Michele e ho
frequento con i miei figli l’oratorio San
Luigi ma coltivo amicizie su tutto il te

Mostra tutto

Roberto Felli
Sono nato a Busto Arsizio il
13/06/1966, sono laureato in Economia
e Commercio presso l’Università
Cattolica del Sacro Cuore di Milano,
sono felicemente sposato dal 1997 e
ho la fortuna di avere due splendidi
ragazzi Lorenzo ed Eleonora.

Vivo A Busto Arsizio da sempre nel
quartiere di San Michele e ho
frequento con i miei figli l’oratorio San
Luigi ma coltivo amicizie su tutto il terri

Mostra tutto

Andrea Ferrario
Sono un cittadino Bustocco fin dalla
nascita e ho 29 anni.

Ho frequentato le Scuole dell'Obbligo a
Busto Arsizio e ho conseguito la
maturità scientifica presso il Liceo
Scientifico Blaise Pascal.

Mi sono laureato in Farmacia presso
l'Università Amedeo Avogadro di
Novara e ho iniziato fin da subito a
svolgere la professione di Farmacista
nella mia città.

Il mio lavoro mi consente di ess

Mostra tutto

Francesca Gallazzi
Ho 28 anni e ho sempre vissuto a
Busto Arsizio. La mia è una famiglia
numerosa, bustocca da generazioni.
Sono la maggiore di 6 fratelli e da
quasi quattro anni mamma di
Cassandra.

Ho frequentato il liceo scientifico Arturo
Tosi di Busto Arsizio e, in seguito, mi
sono laureata a pieni voti in
giurisprudenza presso l’università
Cattolica del Sacro Cuore di Milano.

Successivamente ho 

Mostra tutto

Martino Garavaglia
Ho 22 anni e sono nato e cresciuto a
Busto Arsizio, dove ho studiato e dove
lavoro attivamente nel mondo degli
eventi e della comunicazione digital.

La passione per questa città mi ha
spinto da sempre a collaborare
attivamente alle iniziative culturali
locali.

Mi affaccio alla politica con impegno,
entusiasmo e passione, volendo
portare idee costruttive e innovative,
con al centro 
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Marco Lanza
Sono Marco Lanza, ho 36 anni e sono
nato a Busto Arsizio.

Ho conseguito il diploma di laurea
magistrale in giurisprudenza. Parente
di Costantino Mortati (Giudice della
Corte Costituzionale nonché membro
dell’assemblea costituente) da cui ho
ereditato lo spirito critico, giuridico e
democratico.

A seguito di una lunga esperienza nel
settore legale, da circa tre anni lavoro
nella Pubblica A
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Salvatore Loschiavo
Sono originario di Vibo Valentia, ho 47
anni, e da diversi anni vivo a Busto
Arsizio con mia moglie Maria Luisa e i
miei due figli Elisa e Raffaele.

Sono avvocato, con uno Studio Legale
in città, ma anche docente di Diritto del
commercio internazionale, Diritto UE e
Relazioni internazionali all’ITE “E.
Tosi”, nonché fondatore
dell’associazione politico-culturale
Politicamente.

Non
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Sara Malvestiti
Ho 22 anni e da sempre, nonostante io
non risieda a Busto Arsizio, la reputo la
mia città di riferimento.

Ho frequentato la scuola media a
Busto Arsizio e dopodiché mi sono
diplomata in ragioneria.

Ad oggi, sono una studentessa di
Economia e Management all'Università
Liuc di Castellanza.

Ciò che più mi appassiona è viaggiare
e dopo molteplici esperienze all'estero,
ho deciso di tornare

Mostra tutto

Stefania Miranda

Giovanna Moschitta
Sono nata nel 1983 a Reggio Calabria
e mi sono trasferita a Busto Arsizio nel
2003. Sono sposata e ho un figlio di 8
anni.

Mi sono laureata in giurisprudenza nel
2012; ho conseguito l’abilitazione allo
svolgimento della professione di
avvocato e sono iscritta all’albo dal
2017.

Esercito anche la professione di
docente, abilitandomi sia come
docente di scuola primaria sia come
docen

Mostra tutto

Serena Napoli
Sono nata il 15/02/1980 a Catania, da
una famiglia di lavoratori, mio padre
imprenditore e mia madre Dietologa.
Sono sposata dal 2005 con mio marito
Giuseppe e ho due splendidi figli
Tomas e Matteo che frequentano gli
istituti Candiani e Daniele Crespi di
Busto Arsizio.

Mi sono trasferita a Busto Arsizio dopo
aver conseguito il diploma di
Ragioneria per intraprendere una
nuova avventur
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Gianfranco Stabilini

Giuliano Tampini
Sono nato ad Arona nel 1971, da
madre piemontese e padre valtellinese,
ed ho compiuto 50 anni lo scorso
febbraio.

Ho vissuto dai 5 ai 18 anni a Legnano,
città nella quale ho intrapreso la mia
professione, che è quella di
acconciatore, “mestiere” che svolgo
tuttora con grande passione.

Dai 18 ai 36 anni ho alternato il lavoro
in salone, all’insegnamento della mia
professione, in scuole regionali ed
accademie di settore in Italia e
all’estero, occupandomi anche della
creazione di collezioni moda per alcuni
noti gruppi in franchising.

All’età di 36 anni, nel 2007, dopo un
paio di anni di collaborazione con 2
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paio di anni di collaborazione con 2
saloni di Busto Arsizio, mi sono
trasferito in città dove ho aperto la mia
attività “Blondbanana Parrucchieri”,
scoprendo una clientela “bustoccca”
esigente ma piacevole con cui
interfacciarsi su svariate tematiche e,
con alcuni di loro, “fare politica”, come
nei salotti aristocratici di un tempo.

Sono un grande amante della natura,
dei miei adoratissimi cani e degli
animali in generale. Ho la passione per
il giardinaggio e, nelle stagioni calde,
mi occupo della cura del mio terreno e
della coltivazione di frutta e verdura a
metro zero.

Sogno una città davvero green, con
nuove aree verdi laddove lo scarso
senso civico ha preso il sopravvento e
dove bambini e famiglie possano
trascorrere piacevoli giornate.

Il mio grande auspicio è vedere un
giorno, la Busto del futuro come la città
della tolleranza, della libertà di
espressione, del rispetto delle regole e
degli altri, dove i nostri amici a quattro
zampe siano ovunque i benvenuti.

Sono desideroso di poter dare il mio
contributo, grazie alla mia candidatura
nella Lista Civica per Antonelli
Sindaco, alla città che mi ha fatto
riscoprire un uomo migliore, dove non
conta solo correre, ma anche rilassarsi,
pensando che non abbiamo il mare, il
lago o la montagna (anche se tutto
relativamente vicino), ma abbiamo una
città che offre buoni servizi, dove
possiamo vivere alla grande,
impegnandoci insieme per renderla
ancora migliore di quello che è già.
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